

El conjunto habitacional Puerta del Pacífico se ubica en la población Pedro Lagos.

El proyecto total considera 336 departamentos de 53 metros cuadrados cada uno.

De ellos, 176 corresponden a esta segunda etapa.

El costo del proyecto fue de 180.000 UF.

Los departamentos se distribuyen en 21 edificios de cuatro pisos con 16 departamentos cada uno.

Cada departamento consta de tres dormitorios, living comedor, cocina, logia, balcón y estacionamiento.

Cada departamento tuvo un costo de entre 500 y 600 UF.

Los postulantes pudieron acceder a estas viviendas gracias a las postulaciones al Programa Especial de Trabajadores, PET.

Ello supuso la entrega de 90 UF para cada postulante.

Los postulante reunían un promedio de ahorro aproximado a las 90 UF.

El conjunto habitacional se emplaza sobre una superficie construida de poco más de 22 mil metros cuadrados, de los cuales 18.161 fueron utilizados en la construcción de estas viviendas.

El conjunto cuenta con obras de pavimentación y redes de agua potable, alcantarillado y electricidad.

Las instalaciones domiciliarias consideran agua potable, alcantarillado, electricidad y gas.

Cada departamento cuenta con los siguientes artefactos de baño: lavamanos de loza, WC de loza con estanque y tina enlozada con grifería tipo teléfono.

Los artefactos de cocina instalados son los siguientes: calefón de 11 litros (ubicado en la loggia) y lavaplatos de acero inoxidable con secador y grifería.

Los trabajos de construcción se iniciaron en julio del 2003 y finalizaron en julio del presente año.

La cantidad total de personas beneficiadas llega a 1.344.

El promedio de integrantes por familia alcanza a las cuatro personas.

Un 48% de los postulantes corresponde a mujeres jefas de hogar.

Un 20% de la población corresponde a niños en edad pre-escolar.

El promedio de antigüedad de los postulantes era de tres años.